Página: 8





PESE A QUE fue redactado con mucho cuidado y con el mayor tacto diplomático, el mensaje del embajador **Ken Salazar** no deja lugar a dudas: para **Estados Unidos** la reforma judicial pone en riesgo la relación bilateral, empezando por la integración económica a través del **T-MEC**.

EL DIPLOMÁTICO del sombrero de cowboy envolvió sus palabras en un relato sobre su propia experiencia como abogado, como fiscal general de Colorado y como senador. Pero la suya no puede leerse como una postura personal, sino como una advertencia del propio gobierno de Joe Biden. Y en resumidas cuentas, lo que dijo es que **Estados Unidos** ve como una amenaza la reforma que lleva como bandera la elección "popular" de ministros, magistrados y jueces. ADELANTÁNDOSE a los posibles alardes de nacionalismo mañanero, Salazar enfatizó que su país respeta la soberanía de **México** y celebra las recientes elecciones a las que califica de "históricas". Pero sí les preocupa que el Presidente guiera imponer -de salidauna reforma al Poder Judicial que atenta contra la relación bilateral, especialmente en el plano comercial; y que además podría darle al crimen organizado el poder sobre el aparato de justicia. ¿Así o más claro?

AUNQUE la mayoría de las figuras de la 4T guardó silencio ante el sorprendente mensaje del embajador, sí tomaron nota del asunto. Tan es así que la sesión de hoy de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados está en suspenso. SE SUPONE que este viernes los morenistas y sus aliados iban a aprobar, con su aplanadora, los dictámenes para la desaparición de los organismos autónomos que tanto les incomodan. De un plumazo se irían el INAI, la Comisión Federal de Competencia, el Instituto Federal de Telecomunicaciones y la Comisión Reguladora de Energía.

SIN EMBARGO, luego de que se conocieron las palabras de **Ken Salazar**, en **San Lázaro** echaron los filders para atrás y hasta anoche seguía en duda la sesión de hoy, precisamente, porque no querían hacer más ruido con ese tema. Según se dice, la desaparición de los organismos autónomos podría posponerse, al menos, una semana.

AUNQUE supuestamente el pasado domingo iban a concluir las giras conjuntas de **Andrés Manuel López Obrador** y **Claudia Sheinbaum**, resulta que siempre no. El Presidente y la Presidenta electa tendrán oootro recorrido mañana, ahora en el municipio de **Lerdo**, en **Durango**.

SE TIENE contemplado que los morenistas entreguen con bombo y platillo el proyecto **Agua Saludable**, con el cual se busca dotar del líquido, sin altas cantidades de arsénico, a los habitantes de nueve municipios de Coahuila y Durango.

PEEERO, para variar, la obra está incompleta, pese a lo cual la van a entregar. Así que Sheinbaum deberá acabar en su sexenio lo que **AMLO** prometió en el suyo.

